





Junta de Gobierno Local

## AYUNTAMIENTO EL EL **ACTIVA PROCEDIMIENTO** RECUPERAR PARA LA POSESIÓN DEL **INMUEBLE OCUPADO** DF **CALLE NOSQUERA**

La Junta de Gobierno Local ha aprobado hoy la reiteración del desalojo del edificio en un plazo de 15 días y la clausura del mismo

05/11/2121.- La Junta de Gobierno Local ha dado hoy luz verde al reinicio de los trámites para recuperar la posesión del inmueble ocupado en calle Nosquera, 9 y 11. Así, se ha acordado por un lado, desestimar el recurso de reposición planteado por la Fundación de los Comunes a los acuerdos adoptados en la Junta de Gobierno Local del 22 de junio de 2018 de cara a recuperar la posesión del inmueble ocupado.

En concreto, los acuerdos que se aprobaron en esa sesión de Junta de Gobierno hacían alusión a la recuperación del edificio por parte del Consistorio, la orden de desalojo, la entrega de la posesión del inmueble, así como la clausura del mismo.

Consecuentemente con lo anterior, se ha aprobado proseguir con el procedimiento para recuperar de oficio el inmueble de titularidad municipal situado en calle Nosquera 9 y 11.

De este modo, se aprueba el desalojo del inmueble en un plazo de 15 días, advirtiéndose de que si el requerimiento no es atendido se realizará un nuevo requerimiento para que se proceda al desalojo en el plazo de 8 días. En caso de que este plazo no sea atendido se procederá al lanzamiento por el Ayuntamiento con sus propios medios, de acuerdo al procedimiento legal establecido, siendo de cuenta del ocupante los gastos del desalojo. Asimismo, se requiere la entrega de la posesión del inmueble al Ayuntamiento y se ordena la clausura del mismo.

También se ha dado luz verde, una vez obtenida la posesión del inmueble, a la redacción del proyecto técnico a fin de dotar al mismo de las condiciones necesarias para cumplir con el destino de equipamiento comunitario fijado por el planeamiento.

Como se recoge en la propuesta que se ha aprobado, en función del presupuesto de ejecución de las obras y recomendaciones de los técnicos en cuanto a la inmediatez con la que haya de acometerse la rehabilitación del edificio, adoptar los acuerdos pertinentes que podrán ir encaminados a:





















- La ejecución directa de las obras por el Ayuntamiento y puesta en uso del edificio con carácter previo a la licitación en pública concurrencia de concesión administrativa para uso cultural del edificio.
- La licitación en pública concurrencia de concesión administrativa para uso cultural del edificio, con entrega del edificio en el estado en que se encuentre y con la obligación de ejecutar las obras por el adjudicatario si ello resulta viable según la memoria económica que se realice.

## RAZONES DE INTERÉS PÚBLICO

Las razones de interés público por las que se justifica la inmediata ejecución del desalojo y que la posesión del edificio revierta sobre el Consistorio es necesaria debido al estado de deterioro en el que se encuentra y la necesidad de acometer la rehabilitación integral del mismo, a la luz del informe emitido por el servicio de Conservación y Arqueología de la Gerencia de Urbanismo fechado el 13 de julio de este año, tras una visita de inspección realizada el 7 del mismo mes.

En este sentido, dicho informe recuerda que "como medida de seguridad, el inmueble se encuentra por clausurado desde el 19 de diciembre de 2014 a las actividades de pública concurrencia hasta que se adopten las medidas de seguridad exigibles", además, afirma que el inmueble presenta "deficiencias respecto de la conservación y la seguridad, forjados apuntalados, desprendimientos de cielo rasos, manchas indicativas de filtraciones, tejas sueltas, revestimientos disgregados, daños estructurales puntuales importantes carencias con respecto a la instalación eléctrica y a la protección contra incidencias", además considera "necesario que por la antigüedad del edificio, su estado y el valor arquitectónico y patrimoniales que posee, que no se posponga durante más tiempo la rehabilitación integral de las edificaciones, procediendo a su recuperación definitiva en las debidas condiciones de seguridad y habitabilidad en base a su uso definitivo".

A tal efecto, ante la necesidad de ejecutar las obras y trabajos necesarios para la rehabilitación integral, adaptación, conservación y mejora del edificio, según preceptúa la legislación aplicable y la preocupación creciente relativa a que con el paso del tiempo pueda ocasionar una circunstancia sobrevenida de mayor deterioro del edifico protegido, con la consecuente inseguridad para las personas que pudieran estar dentro del inmueble por los apuntalamientos parciales y las vías de evacuación del edificio, se estima procedente acometer el necesario impulso administrativo para no dilatar más aun en comienzo en la rehabilitación, dado que el trascurrir del tiempo está ocasionando finalmente un deterioro agravado del inmueble.











